



ADIÓS A UN GRAN UCEVISTA: JESÚS ALBERTO GONZÁLEZ VEGAS

Médico Cirujano de la Universidad Central de Venezuela (UCV) 1962. PhD. Universidad de Birmingham, Inglaterra 1972 Investigador en el área de neurofisiología. Profesor titular Cátedra de Fisiología, Escuela de Bioanálisis, Facultad de Medicina UCV. Coordinador de la Subcomisión de Publicaciones y divulgación del Consejo de Desarrollo Científico y Humanístico CDCH-UCV. Miembro de la Comisión de Publicaciones del Consejo Nacional de Investigaciones Científicas y Tecnológicas CONICIT/FONACIT. Miembro de MUY ACTIVO DE ASEREME. Integrante de varios comités EDITORIALES. Editor de Vitae. Especialista en revistas científicas.

Médico, Docente, Investigador, Científico, Editor, UCEVISTA.

FOTÓGRAFO, GRAN LECTOR, ASESOR, FILÓSOFO, Y GRAN AMIGO.

HUELLAS: Fue un incansable Ucevista, mantuvo un excelente desempeño en el trabajo académico y de investigación, un gran editor, su sincera amistad, compromiso y su visión de Universidad marco huellas en todos sus amigos, alumnos y compañeros.

Fundó, junto a otros profesores, el laboratorio de Electrofisiología en la Escuela de Bioanálisis; de sus investigaciones surgieron numerosas publicaciones en revistas nacionales e internacionales. DOCENTE, EDITOR, Formador de EDITORES...

Nuestra amistad data desde los años 1966 cuando me desempeñe en la Biblioteca del Instituto de Medicina Experimental/UCV. Dónde fue un “Lector permanente”.

Hacia la década 70-80, se incorporó como asesor permanente y miembro fundador del SINADIB (Sistema Nacional de Información Biomédica, conducido por la Lic. Alecia Freites de Acosta, fue /Asesor./

y Miembro del Consejos Editorial de ACTA MEDICA VENEZOLANA trabajó y compartió su vida académica y científica con los doctores Horacio Vanegas, Túlio Arends, Francisco De Venanzi, Germán Camejo, E. Coll-García, H. García Arocha, Carrasco Formiguera, Isis Nezer de Landaeta, Virgilio Bosch, Héctor Arrechedera, Maritza Landaeta y muchos otros.

Desde la década de 1980- fue asesor de varios comités editoriales y trabajó de manera muy especial el tema de las Revistas y las políticas científicas, y formó parte del Comité de Publicaciones de ASEREME, FONACIT y de APIU.

Para la década de 1990- realizó junto a un destacado grupo de docentes entre ellos los doctores Herbert Stegemann, Hebe Vesuri, Aura López, Consuelo Ramos, y muchos otros participantes la Comisión Revistas científicas de FONACIT (Programa de Evaluación y Financiamiento de Revistas Científicas nacionales. Coordinó durante varios años, con mucho acierto, la Comisión de Publicaciones del CDCH (Consejo de Desarrollo Científico y Humanístico/UCV. Participa en varios Comités editoriales: Dicta y participa en varios talleres y foros sobre este importante tema, iniciador del movimiento “Open Access” acceso abierto a las publicaciones científicas, trabajó como miembro muy activo de la APIU/ UCV La actividad editorial fue una de sus pasiones.

Fue Editor-Jefe de la Revista de VITAE (Una de las primeras revistas electrónicas del país) / Asesor e integrante de varios comités editoriales y estableció importantes vínculos con WAME (Asociación Mundial de Editores Médicos), el Comité Internacional de Editores de Revistas Médicas (CIERM), entre otros, con grupos de Editores del Reino Unido y otros países, y fue un activo participante como facilitador de gran número de cursos y talleres, creyó fielmente en la formación de editores, donde desempeñó una intensa actividad en ASEREME (Asociación de Editores de Revistas Biomédicas Venezolanas).

En el CDCH UCV, su asesoría fue perenne, indicando los caminos de cambios que se han establecidos en la investigación y las publicaciones universitaria, en las últimas décadas.

Jesús Alberto González Vegas, ilustre docente e incansable investigador, entrañable ser humano, que deja una huella indeleble y permanente en todas las personas que tuvimos la dicha de conocerlo. Orgullo de nuestra Alma Máter.

Expresamos y deseamos dejar constancia para la universidad nuestra tristeza y profundo dolor por la muerte de nuestro gran amigo Jesús Alberto González Vegas. Hombre excepcional, gran amigo, de ideas de avanzada, crítico constructivo, ucevista integral, investigador, gran lector, amante de la música y la fotografía, gran humanista.

Para la APIU representa una gran pérdida, especialmente su trabajo permanente en el Comité editorial de nuestra Revista Tribuna del Investigador, con su conocimiento, su innovación, ética, actualización y visión de futuro, gran orientador, hombre de consenso, de ideas claras, siempre nos motivó con sus acertados análisis académicos... Se nos fue un gran venezolano, un gran amigo, pero nos queda su obra, su ejemplo y sus ideas. A toda su familia nuestras condolencias y en especial a sus hijas, a Carmen Gabriela González, de la Escuela de Idiomas Modernos UCV. Amigo siempre permanecerá en nosotros,

CONSUELO RAMOS DE FRANCISCO **Editor-Jefe Tribuna del Investigador**